



Mengapa Kami Terus Menonton Ulang 'Gilmore Girls' dan Alasannya yang Mengagumkan

Description

Kisah dari 'Gilmore Girls' telah berakhir pada tahun 2007, namun penonton tetap kembali ke kenyamanan dari kota fiksi Stars Hollow, Conn. Lihatannya, "Gilmore Girls" masih sangat populer, terutama di Netflix yang mencatat 500 juta jam pemirsaan untuk acara tersebut dari Januari hingga Juni tahun lalu.

Mengapa Gilmore Girls Masih Begitu Populer?

Banyak penyuka acara ini yang berasal dari berbagai generasi merasa tertarik untuk mengulang menonton acara ini. Menurut Yanic Truesdale, yang memerankan Michel dalam acara itu, hal tersebut mungkin disebabkan oleh kesederhanaan dan ketulusan dalam karakter dan ceritanya.

Pengaruh Cuaca pada Acara

Fans sudah menetapkan hubungan "Gilmore Girls" dengan musim dingin, itu juga terdepresiasi dari tren pemirsaan. Pada kenyataannya, menurut Nielsen, pemirsaan pada musim gugur dan musim dingin lebih tinggi sekitar 14 persen dari pemirsaan di musim semi dan musim panas.

Menggunakan Acara Favorit Sebagai Mekanisme Koping Sehat

Menurut psikolog klinis Ellen Hendriksen, pengulangan menonton acara favorit bisa menjadi mekanisme koping sehat. Hal tersebut terbukti dari sebuah studi pada tahun 2009 yang menunjukkan bahwa penonton dapat merasa lebih baik secara emosional setelah mengulangi menonton acara favorit mereka.

Hubungan dengan Cuaca dan Musim

Sebagian penonton juga merasakan kenyamanan saat menonton acara ini terkait dengan perubahan cuaca dan musim. Para pembuat podcast "Gilmore to Say," mengatakan bahwa acara ini memberikan kesan yang cocok sebagai hiburan atau kumpulan kenangan tertentu. It's so hard to pinpoint why that is. It could be because of nostalgia; it could be because it reminds you of a relationship." Kedua host podcast tersebut memperkirakan bahwa mereka menghabiskan waktu 5 hingga 10 jam seminggu hanya untuk menonton acara tersebut.

Kerinduan Akan Ketenangan dan Hubungan Antara Karakter

Kisah di acara ini bisa memberikan kesan yang tenang dan hangat, yang menjadikan penontonnya merasa aman. Selain itu, kualitas karakter yang tawar menawar dibalik layar juga menguatkan ketenangan bagi para penonton.kita. Dan untuk beberapa orang, musim dingin yang sepi dan suram dapat meningkatkan kebutuhan akan perawatan diri.

Ringkasan

Serial “Gilmore Girls” memiliki daya tarik yang kuat bagi para penontonnya, bahkan setelah lebih dari 15 tahun sejak penayangannya. Kesan personal dan nostalgia yang ada di dalamnya membuat banyak orang kembali menontonnya. Menurut Anda, apa yang membuat serial ini begitu membuat nyaman untuk ditonton berulang kali? Menurut Anda apakah rewatching acara favorit Anda juga memberikan efek yang sama? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark